

Denon se met au BluRay

Denon proposait déjà des platines DVD avec fonction HD (mise à l'échelle de l'image du DVD au format HD), certainement les meilleures de leurs catégories.

Aujourd'hui, c'est une autre dimension qui attend Denon : le BluRay est effectivement un des formats HD. La différence ? 4 fois plus de points & surtout des caractéristiques incroyables tant du point de vue de l'image que du son.

Ainsi le DV-3800BCI propose ni plus ni moins que la meilleure puce actuelle pour le traitement de l'image : la Silicon Optix Realta HQV 10-bit. Cela devrait donner une image incroyable ... pour peu que le diffuseur soit à la hauteur !

Source : CineNow!

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 30 juillet 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7458-denon-se-met-au-bluray.html>